

# Stipendium für Gitarrentalent

Bürgerstiftung fördert Ausbildung von Mate Skarica mit 500 Euro

**Bad Nauheim** (pm). Die Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« fördert seit Jahren Schüler mit Migrationshintergrund an der Musikschule, die sich durch besondere Leistungen hervortun. Der Stiftungsvorstand um Präsident Armin Häfner übergab einen Scheck von 500 Euro an die Vorsitzende des Musikschul-Fördervereins, Helga Bucerius-Macco, und Schulleiter Ulrich Nagel. Durch diese Spende wird ein Stipendium für den talentierten Gitarristen Mate Skarica finanziert, der sich auf seine Aufnahmeprüfung an der Musikhochschule vorbereitet. Laut Gitarrenlehrer Markus Paichrowski hat sich sein Schützling in den letzten beiden Jahren sehr gut entwickelt. Nach dem Abitur will Mate Skarica ein Gitarrenstudium aufnehmen. Der Stiftungsvorstand lernte einen weltoffenen und gebildeten Jugendlichen kroatischer Abstammung kennen, der sich mit einem Ständchen für die Förderung bedankte.



Vertreter des Stiftungsvorstands übergeben den Scheck an Repräsentanten der Musikschule und den Stipendiaten: (von links) Klaus Ruppert, Markus Paichrowski, Mate Skarica, Marco Frank, Helga Bucerius-Macco, Ulrich Nagel, Armin Häfner und Günter Hummel.

(Foto: pv)